
 

 

 

 

ATA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 14ª LEGISLATURA, DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO JOSÉ DO SABUGI - PB. 

Aos dezesseisdias do mês de agosto de dois mil e dezoito (16/08/2018), às nove 

horas (09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José do 

Sabugi – PB reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência da vereadora 

Idalete Nóbrega da Costa. A senhora presidente cumprimentou a todos os presentes, 

desejou os Parabéns aos Pais deste Município pelo seu dia e solicitou da vereadora 

Paula Frassinete que fizesse a oração do dia1JOÃO 4.7 -16. Logo após solicitou do 2º 

secretário que fizesse a chamada nominal dos Vereadores presentes, tendo número 

suficiente de membros foi aberta a sessão e feita a leitura da Ata anterior que após 

lida e achada conforme foi assinada pelos vereadores presentes. Feita a leitura 

resumida da matéria oriunda dos Poderes Executivo e Legislativo. Em seguida deu-se 

a votação do Projeto de Lei que Cria a nova Lei para reger o Fundo Municipal de 

Saúde. Este projeto foi aprovado por unanimidade. Logo após foi discutido o Projeto 

de autoria do vereador Makson que está em apreciação para que seja feito uma nova 

redação, continuando em apreciação. Dando continuidade ele apresentou dois 

requerimentos que solicita do executivo: 1 – A criação de um Viveiro de Mudas para o 

município. 2 – A criação do Setor de Protocolo. Todos foram aprovados por 

unanimidade. Usou da palavra a vereadora Paula Frassinete que fez suas 

considerações sobre os projetos apresentados e parabenizou todos os pais do 

munícipio pelo seu dia. Na sequência a vereadora Idalete apresentou a todos um 

requerimento solicitando do Poder Executivo,a Construção de uma Lombada na Rua 

Florisvaldo Pereira de Araújo, próximo a Escola Manoel Pinto. Apresentou ainda uma 

Moção de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria de Fátima Morais. Os mesmos 

foram colocados em votação e aprovado por unanimidade. Como ninguém quis fazer 

uso da palavra, a senhora presidente fez as considerações finais falando da próxima 

sessão que será dia 30 deste no mesmo horário. Declarou encerrados os trabalhos da 

presente sessão, da qual, para constar, eu GIZELA DE ARAÚJO SILVA, secretária, 

lavrei a presente Ata que achada conforme e votada, será assinada pelos membros da 

mesa. Plenário da Câmara, em 16 de agosto de 2018. 

Gizela de Araújo Silva – Secretária. 

 

 


